

## ACTA NÚMERO 29

Rosario, 06 de octubre de 2014

Asistentes:

- Ascierro, Roxana del Carmen
- Altuzarra, César
- Blesio, Germán Gabriel
- Kohei, Martina
- Quevedo, Hernán
- Seret, Gustavo
- Vignaduzzo, Bibiana

También se encuentran presentes Armando Mujica (padre)

Preside la reunión la Directora Lic. Liliana Lagreca

El señor Mongiovi y la Abogada Zalazar no se presentaron a la reunión. Por este motivo se posterga para la próxima reunión la búsqueda de formas para mejorar la higiene en los baños y la cuestión legal de los seguros y la salida de los alumnos de sexto año.

Por este motivo se adelanta el temario de la siguiente reunión y, contando con la presencia del Vicedirector Francisco De Marco, se procede a discutir sobre el aumento de un 100% del costo del cursillo de ingreso para el terciario desde el año pasado a este año; el costo del cursillo pasó de \$520 (en 2012) a \$600 (en 2013) a los \$1200 de este año. El Ing. De Marco explicó que ese aumento en este último año se debe a un aumento de los honorarios docentes, ya que se pasó de a pagar el sueldo según el Convenio Colectivo de Trabajo (a diferencia de años anteriores) elevando los honorarios fuertemente. Este año se calculó como el sueldo bruto más un 50% por una antigüedad de 10 años (tomada como promedio). Se informa además que, de haber sobrantes, se mantienen para el terciario (asignándose a materia prima para el taller del terciario y entrega de premios a graduados entre otras) ya que el terciario, a diferencia del secundario, no paga cooperadora.

**A pedido de los integrantes del CoAs el Vicedirector se compromete a, finalizado el período del cursillo, presentar un informe de ingresos y gastos, con el objetivo de analizar medidas para bajar el costo (relativo a la inflación) en el año 2015.**

Una de las medidas discutidas es la asignación de horas para el cursillo (así no lo tienen que pagar los estudiantes, al menos no totalmente), lo cual, de acuerdo a la Directora, se ve imposibilitado porque sería dictado de clases para no-alumnos. Esa es la diferencia con las facultades, que poseen cursillos para los ingresantes (ya que no poseen examen de ingreso). Frente a esto, una opción propuesta por la Directora sería hacer un acceso irrestricto y una reforma de plan de estudio para incluir dentro de la carrera lo que ahora es el curso de ingreso.

Otro tema que se trató fue la realización del PoliRock, organizado por el Centro de Estudiantes. Debido a la obra en los techos de taller, por cuestiones de seguridad se recomendó no

realizarla en el patio de taller (como solía hacerse todos los años). Frente a esto la Directora propuso la utilización del patio de planta baja y la utilización de los dos baños de profesores de planta baja para las mujeres, y del baño de hombres para los varones. Debido a que así va a haber suficiente baños para todos, que se limita la zona de tránsito de los asistentes al evento y que la consejera estudiante Kohei estuvo de acuerdo, el Consejo Asesor acepta esa propuesta.

Respecto al tema de los fibrones para pizarras blanca, la Directora expresa que se comunicó con el encargado del tema, el jefe de preceptores Carrizo, y que le pidió que se haga cargo de que no haya faltantes.